

San Agustín, Huila, febrero 13, 2025



Amigos de la Repatriación
Instituciones Gubernamentales
Comunidades Indígenas
Comunidades Campesinas
Sectores culturales, educativos, turísticos

Ref.: Invitación a encuentro con la curadora del Museo Etnológico

Cordialmente les saluda la Veeduría de la Repatriación del Patrimonio Arqueológico del Macizo Colombiano. En esta ocasión gratamente les informamos que la curadora del Museo Etnológico en Berlín señora Stefanie Schein visitará el territorio de San Agustín el próximo 19 de febrero atendiendo la invitación realizada por esta Veeduría y en colaboración con el ICANH. Esta visita es una oportunidad fundamental para mostrar a la representante de la fundación alemana y el museo tenedor de nuestro patrimonio que en el Macizo Colombiano residimos los guardianes del territorio y del legado cultural ancestral que lo habita, y es nuestra obligación respetar, cuidar y recuperar el patrimonio arqueológico que le pertenece a todos los colombianos.

En ese sentido, se está preparando una agenda que incluye un recorrido artístico por algunas de las obras de arte en San Agustín cuya temática son las esculturas en Berlín, creadas por los artistas locales en asocio con organismos e instituciones. Repasaremos junto con los y las creadoras algunos de los murales, esculturas y pinturas en el pueblo que hoy en día decoran y hablan de nuestra relación con el patrimonio ausente.

La comunidad indígena Yanakuna generosamente ha abierto las puertas de la Wasi del Territorio Huakacayo para que esa noche del 19 de febrero las personas de San Agustín e isnos interesadas en la repatriación se puedan acercar y acompañar el encuentro. Su presencia será muy importante para poder demostrar que a la gente del territorio nos interesa y estamos a la espera de este retorno, sanación y recuperación de nuestra identidad.

También les invitamos a participar a través de cartas, notas, piezas de arte livianas o simbólicas, etc. alusivas a las esculturas en Berlín que se puedan entregar a la curadora en su visita y que sean llevadas como mensajes de nuestra comunidad al Museo Etnológico en Berlín. Las intervenciones serán limitadas dado al reducido tiempo disponible, pero si desea intervenir le invitamos a que se inscriba en la lista de participantes.

Por favor ayúdenos a demostrar a la curadora alemana el interés que tenemos en el retorno a su casa de la Gente Piedra expatriada en Berlín.

Atentamente,

veeduriadelarepatriacion@gmail.com

3102164462